

Le projet de Loi sur les Investissements Étrangers sera débattu au Venezuela.



Caracas, 27 décembre (RHC)- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela débat aujourd'hui du projet de loi sur les Investissements Étrangers présenté par le président vénézuélien Nicolás Maduro.

Hier, Keila De La Rosa, membre de la Commission d'Économie de cet organe législatif a souligné que le projet de loi prendra en considération les garanties juridiques pour les chefs d'entreprise.

Elle s'est également référée à d'autres mécanismes économiques dont la Loi sur l'Unité Tributaire et les Sanctions votées par la Constituante pour combattre la spéculation.

Keila De La Rosa a ajouté que le projet de loi de l'Arc Minier propose un nouveau régime d'impôts afin de renforcer la participation des mineurs petits et moyens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151226-le-projet-de-loi-sur-les-investissements-etrangers-sera-debattu-au-venezuela>



Radio Habana Cuba